
Was halten Sie vom Zölibat?

Versprechen – Herausforderung – Geschenk

Bei der Weihe zum Diakon habe ich das Versprechen dazu gegeben und ich habe es 
nicht isoliert gegeben, sondern in Verbindung mit den zwei anderen Evangelischen 
Räten: Der Armut und des Gehorsams. Das gerät in der öffentlichen Diskussion leider
sehr schnell in den Hintergrund und ich persönlich halte den Dreiklang und das 
Zusammenspiel aller drei persönlich für sehr wichtig und glaube, dass jeder dieser 
drei Evangelischen Räte eine für sich eigene Herausforderung darstellt und wenn das 
Zusammenspiel aller drei funktioniert und klappt – dann kann und wird es ein 
geglücktes priesterliches Leben.
Mir ist es immer wieder wichtig, zu betonen, dass ich die Entscheidung zum 
zölibatären Leben nicht in Zwang getroffen habe, sondern dass es meine freie 
Entscheidung war und ist, die in der persönlichen geistlichen Begleitung aber auch in 
der Ausbildung im Priesterseminar immer ein wichtiges Thema war und ist – wie 
auch die beiden anderen Evangelischen Räte!


